

Gabon-Turquie

Jean-Bernard Avouma chez le président du Parlement turc

SM

Libreville/Gabon

**L'AMBASSADEUR** du Gabon près la République de Turquie, Jean Bernard Avouma a été reçu, mercredi dernier, par le président de la Grande Assemblée nationale turque, Binali Yildirim. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la série de visites de courtoisie engagées par le diplomate gabonais, au lendemain de sa prise de fonction à Ankara, la capitale turque. Occasion pour les deux personnalités d'échanger

sur les questions relatives à la coopération entre le Gabon et la Turquie, dans le sens des objectifs définis par les plus hautes autorités des deux pays. Le président de la Grande Assemblée nationale turque s'est, d'entrée, réjoui du calme retrouvé par le Gabon, après l'incident malheureux du 7 janvier dernier. La personnalité turque a comparé ce malheureux événement à celui vécu par son pays en juillet 2016.

Binali Yildirim a par la suite adressé un message de félicitations à son homologue gabonais Faustin Boukoubi, pour son élection à la tête de la première



Photo : DR

Poignée de main entre l'ambassadeur Avouma et son hôte turc.

chambre du Parlement, tout en lui exprimant le souhait de le rencontrer assez rapidement, après la mise en place des différentes commissions que compte l'Assemblée nationale gabonaise. Histoire de mettre les différents responsables des dites commissions en contact avec leurs homologues turcs, pour favoriser une meilleure collaboration parlementaire.

De même, le parlementaire a exprimé la gratitude des autorités de son pays pour le geste salutaire du gouvernement gabonais quant à l'extradition du réseau Fetö qui était en activité à l'Ecole turco-gabonaise,

ainsi que pour le transfert de ladite école à la Fondation MAARIF.

L'hôte de l'ambassadeur du Gabon en Turquie s'est enfin félicité du nombre croissant des bourses d'études octroyées aux jeunes gabonais, dans le cadre de la coopération culturelle bilatérale. Soit près de 90 bourses à ce jour. La question sur les tarifs pratiqués par la compagnie aérienne Turkish Airlines, jugés excessifs, n'était pas en reste. À ce sujet, le président du Parlement turc a promis de faire ce qui est en son pouvoir aux fins d'une réduction des coûts sur le parcours Libreville-Istanbul.

Opposition

Les vœux de l'ANC au peuple gabonais

J.K.M

Libreville/Gabon

À l'entame de cette nouvelle année, les chefs de partis membres de l'Alliance nationale des constructeurs (ANC), groupement de formations de l'opposition comprenant Cause commune pour le Gabon (CCDG), le Mouvement démocratique pour la justice sociale (MDJS) et le Parti du peuple uni (PPU), ont présenté récemment leurs vœux au peuple ga-

bonais. C'était au cours d'une manifestation qui s'est tenue au siège du CCDG, sis au quartier Derrière la prison, dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville.

Occasion pour le président actif de l'ANC, Jean-Pierre Ndong Abessolo, par ailleurs leader de CCDG, d'appeler "l'ensemble de la classe politique nationale au patriotisme". D'autant que, selon lui, "notre pays est en proie à une crise multiforme".

"Nos objectifs d'unité nationale, de solidarité, d'amour de la patrie et



Photo : A dji Nfououme

Les membres de l'ANC lors de leur présentation des vœux au peuple gabonais.

d'autrui, ainsi que celui du développement intégral du pays constituent la meilleure sortie de la crise multiforme et multisectorielle qui secoue notre République", a-t-il avancé. Non sans avoir relevé la nécessité urgente "d'éviter à notre pays le naufrage politique qui le guette, depuis la fin de la Conférence nationale en 1990". D'où son étonnement

"face au refus persistant du pouvoir en place de ne pas verser la subvention annuelle allouée aux partis politiques légalement reconnus mais également

son manque d'intérêt de remettre sur les rails le Conseil national de la démocratie (CND), pourtant outil pertinent du dialogue politique". Dans la foulée, il a condamné "avec la dernière énergie toute tentative de prise du pouvoir par des voies extraconstitutionnelles". Tout en dénonçant "l'anarchie ambiante caractérisée par l'insécurité grandissante, les crimes rituels, les licenciements économiques, le chômage endémique, les avortements, les enlèvements, les viols et la crise de confiance, etc".

Union des patriotes gabonais loyalistes (UPGL)

David Mbadinga installe la cellule du PK6

AEE

Libreville/Gabon

Le président de l'Union des patriotes gabonais loyalistes (UPGL), David Mbadinga, a procédé, samedi dernier, à l'installation du président de la cellule de UPGL du quartier PK6, dans le sixième arrondissement de la commune de Libreville. Une entité qui sera désormais dirigée par Paul-Marie Madoungou. Plusieurs militants et cadres de ce parti ont pris part à cette cérémonie.

David Mbadinga, par ailleurs ministre du Commerce dans le nouveau gouvernement, a félicité le promu. Il a jugé re-



Photo : Abel Eyeghe

David Mbadinga procédant à l'installation du président de la cellule de l'UPGL du PK6, Paul-Marie Madoungou...



Photo : Abel Eyeghe

...devant les militants ayant effectué le déplacement.

marquable le travail accompli au sein du parti par l'intéressé, et qui lui vaut "cette récompense". Le président

de l'UPGL a appelé Paul-Marie Madoungou à être à l'écoute des autres militants et à faire preuve de beaucoup

de tolérance et de persévérance dans sa nouvelle charge. "Vous avez désormais ici la charge de coordonner les

activités de l'UPGL au PK6. Ce n'est pas une tâche aisée, mais vous n'avez pas d'autre choix que de réussir", a-t-il souligné.

De son côté, le nouveau président de cellule, Paul-Marie Madoungou, visiblement ému, a remercié le président du parti pour la confiance placée en sa personne et a promis de redoubler d'efforts pour le rayonnement de leur formation politique dans cette zone du 6e arrondissement de Libreville. Tout comme il a invité les uns et les autres à s'aligner derrière lui pour que tous, a-t-il dit, "ensemble, nous puissions faire un travail remarquable ici dans la cellule du PK6." Notons que l'installation du président de la cellule UPGL du Pk6 a été suivie par la mise en place de son bureau.

Restauration des valeurs (RV)/3e siège du département du Woleu

Le député au contact des siens

AEE

Libreville/Gabon

ÉLU aux dernières élections législatives, le nouveau député du 3e Siège du département du Woleu, canton Kyè, du mouvement Restauration des Valeurs (RV), Rodrigue Abourou Otogo, a échangé, samedi

dernier, à Melen, avec les ressortissants de sa circonscription électorale résidant à Libreville. À l'ordre du jour, des questions sur le développement de la localité de la province du Woleu-Ntem. De nombreux fils et filles du terroir, présents à la rencontre, ont pris part aux échanges. Après de nombreuses interventions, en rapport avec le

développement de la contrée, il a été demandé à l'élu national de se mettre désormais au travail. Car, "les plus jeunes et les anciens comptent désormais sur lui qui incarne le nouveau souffle et le nouvel espoir du canton Kyè".

En réponse, Rodrigue Abourou Otogo a remercié ses hôtes et s'est dit disponible à prendre en compte les conseils de

chacun. "C'est ensemble que nous développerons notre canton", a-t-il lancé aux siens. Au final, un culte d'action de grâce a été organisé à l'attention du député pour "remercier Dieu de l'avoir assisté tout au long de sa campagne, mais surtout pour mettre son mandat entre ses mains, afin que les projets à venir puissent se concrétiser sans difficulté".



Photo : Abel Eyeghe

Un moment du culte d'action de grâce.